

# NGO

## Undangan Resepsi Kenaikan Kelas MI Al-Jihad Dihadiri Bhabinkamtibmas Desa Leuwikoja

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jun 27, 2024 - 10:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka perayaan kenaikan kelas siswa-siswi

MI Al-Jihad, Polres Cianjur menghadiri undangan resepsi yang berlangsung meriah. Acara ini dilaksanakan pada hari Kamis, 27 Juni 2024, dan dihadiri oleh Bripka Bayu Angga Kusumanegara, Bhabinkamtibmas Desa Leuwikoja. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendukung berbagai kegiatan positif di lingkungan pendidikan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng, menginstruksikan Bripka Bayu Angga Kusumanegara untuk hadir dan memberikan dukungan. Bripka Bayu Angga Kusumanegara dalam sambutannya menyampaikan pesan kepada para siswa dan orang tua murid, "Kenaikan kelas adalah momen penting dalam perjalanan pendidikan anak-anak kita. Kami dari Polres Cianjur sangat mendukung setiap kegiatan yang memajukan pendidikan dan membangun karakter anak-anak sebagai generasi penerus bangsa." Kapolsek Mande, AKP Dadeng, juga memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara ini. "Kehadiran polisi dalam kegiatan seperti ini merupakan bentuk kepedulian dan dukungan kami terhadap pendidikan. Kami berharap, melalui kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan harmonis," ujarnya. Acara yang digelar di MI Al-Jihad, Desa Leuwikoja, Kecamatan Mande, Kabupaten Cianjur ini dihadiri oleh seluruh siswa-siswi, para orang tua, serta dewan guru. Suasana penuh kebahagiaan dan kebanggaan terpancar dari wajah para siswa yang telah berhasil naik kelas. Kegiatan resepsi ini diisi dengan berbagai penampilan dari siswa-siswi, seperti tarian, paduan suara, dan pembacaan puisi. Bripka Bayu Angga Kusumanegara juga berkesempatan memberikan hadiah kepada siswa berprestasi sebagai bentuk apresiasi dan motivasi untuk terus belajar dan berprestasi. Dengan kehadiran Polres Cianjur melalui Bripka Bayu Angga Kusumanegara, diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta memberikan semangat kepada para siswa-siswi untuk terus meraih prestasi yang lebih baik di masa depan.